

職員リレーエッセイ

「私の趣味」

ヘルパーステーションわはは 金川大輔

私は2年前からSNSを通してカメラを趣味として始めました。

始めはカメラ等持ってなく、スマホで撮影していました。

その後機会があり、カメラを購入し、本格的に撮り始めました。

嫁には、金がかかる趣味だなと言われます（笑）。

基本的には風景や花を中心に撮影していますが、同じ写真を何度も撮っても同じものは撮れず、そういったところが写真の楽しさの一つです。

また、色彩や構想図を考える勉強にもなります。

写真を撮り続けて全国的にもカメラ仲間が増えて、撮影会等で外出し美味しいものを食べたり、観光をしたりするのもカメラを通しての楽しみとなりました。

最近では、親子の写真も撮り始め、親子の幸せそうな表情を撮影しながら、幸せを感じています。写真を撮らせていただいた方に写真を送って、喜んでいただくとカメラをやっていてよかったなと思います。

カメラは思い出を作ることもでき、人との出会いも増えるとても良い趣味だと思います。是非興味のある方はやってみてください。

次のリレーエッセイは、ニコニコディサービス鶴里 今村洋子さんに繋ぎます。